
 

 

 
 
 
         Bündnis 90/Die Grünen 
         im Stadtbezirksrat Linden-Limmer 
 
                   Steffen Mallast 
                   Fröbelstraße 5 
                          30451 Hannover 
An den 
Stadtbezirksrat Linden/Limmer 
- über den Bezirksbürgermeister und  
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten OE 18.62.10- 
Trammplatz 2, Rathaus 30159 Hannover 

 
 
 

24. Oktober 2021 
 
 
 
Änderungsantrag zu Antrag Nr. 15-2014/2021 
 
Der Bezirksrat möge den Antrag in folgender Fassung beschließen: 

 

Aufbau einer zusätzlichen Tischtennisplatte am Pfarrlandplatz Halim-Dener-Platz (laut 
Beschluss des Bezirksrates DS Nr. 15-0980/2017) 
Der Stadtbezirksrat möge beschließen:     

1. Der auf dem Pfarrlandplatz Halim-Dener-Platz vorhandene Tischkicker/Krökeltisch wird abgebaut und 
nach notwendigen Instandhaltungsmaßnahmen unterzogen und ggf. an eine geeignetere Stelle auf 
dem Platz versetzt auf einem dafür geeigneten Schulhof einer Schule im  Stadtbezirk Linden-Limmer 
wieder aufgebaut.     

2. Die Verwaltung bemüht sich um neue Möglichkeiten in räumlicher Nähe Bälle ausleihen zu kön-
nen. Darüber hinaus wird auch die Aufstellung eines Automaten geprüft, in dem Bälle zum Selbst-
kostenpreis erworben werden können. 

3. Das Hinweisschild zum Ausleihen der Bälle am Tischkicker/Krökeltisch wird aktualisiert und den 
aktuellen Gegebenheiten angepasst. 

2 4. Es An dessen Stelle wird eine zusätzliche Tischtennisplatte aufgebaut.     

 

Begründung:   

Der Kickertisch auf dem Pfarrlandplatz Halim-Dener-Platz ist bereits seit längerem einer aktiven in seiner 
Nutzung eingeschränkt entzogen. Dieses liegt einerseits daran, dass dieser regelmäßig starken Ver-
schmutzungen ausgesetzt ist. Andererseits besitzen die wenigsten Einwohner*innen einen für den Kicker 
geeigneten eigenen Ball.   

Die ursprünglich hierfür vorgesehene Entleihstation im Café Doppelkorn besteht nicht mehr. 
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Am Pfarrlandplatz Halim-Dener-Platz hat sich mittlerweile eine aktive Gruppe von Tischtennisspieler*in-
nen gebildet, welche sich auch um die Reinhaltung des Platzes sowie des angrenzenden Spielplatzes 
kümmert. Die Tischtennisplatten sind bei gutem Wetter vollständig besetzt.    

Es ist daher zweckmäßig, den Tischkicker/Krökeltisch durch eine weitere Tischtennisplatte zu errichten 
ersetzen.      

Hierfür wird auf die bisherige Beschlusslage des Bezirksrates verwiesen, der seit der Umgestaltung 
des Platzes im Jahre 2015 regelmäßig auf die Notwendigkeit einer vierten Platte verwiesen hat: 

- Sitzung am 23.08.2017 DS Nr. 15-1975/2017 Antrag Grüne, Einstimmig beschlossen 
- Sitzung am 13.06.2018 DS Nr. 15-1559/2018 S1: Antrag FDP/gemeinsam; 15 dafür 3 Nein-

stimmen 
- Sitzung am 11.03.2020 DS Nr. 15-0541/2020 N1 S1: Antrag Grüne, Einstimmig beschlossen 

 

Alle Anträge wurden bisher von der Verwaltung mit unterschiedlichen Begründungen abgelehnt. 
Vor diesem Hintergrund begrüßt der Bezirksrat die am 20.10.2021 im Rahmen einer Ortsbegehung 
gemachten Aussagen des anwesenden Mitarbeiters vom FB Umwelt und Stadtgrün, dass der Auf-
stellung einer weiteren Platte nichts entgegen stünde. 

Da  dieser  nach  einer  Instandhaltung  weiterhin  einsatzfähig  sein  dürfte,  bietet  sich  hier  eine  weitere  
Verwendung  auf  einem  Schulhof  an,  sofern  ein  Ausleihen  des  entsprechenden  Balles  durch  die  
Schule,  bspw. den Hausmeister, gewährleistet werden kann. 

 
 
 

(Steffen Mallast) 

Fraktionsvorsitzender 




